
NAGOYA-CHIKUSA

Ｉ

THEROTARY

則

Ⅲ

や

凸

、 Ｉ

（

叩

〉

両

辿

、

》

６

１

，

，

冊

Ⅷ

恥

１

７

句

ＬＣ

■
ー

’
1'11

名古屋汗種回一夕リークラブ

承認 1982年9月24日
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例会場 愛知厚生年金塞館

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 小坂井盛|朗

幹事 舎人経昭

会報雑誌委ヨ臺伊藤健文~’ 題写黒野清宇
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低木の一部の総称である。材は均質で堅く、器具材、

造船材として使われた。版画の版木には最適の材料で

あり現代でも使われている。樹皮は咳止薬としても用

いられた。葉は互生､花は五弁で淡紅色あるいは白色、

多くは春開き、約300の品種がある。

「さくら切る馬腿、 うめ切らぬ馬鹿」と今年94歳に

なる母が私の子供のころに教えてくれた言葉がいまだ

に耳に残り「さくら」を切らない、折らないようにし

ている。

「サクラ」の季語は春であり「サクラの実」の季語

は夏である。

「桜そのH｣horsemeal

「ハルウララ」の連敗はどこまで続くのだろうか？

地方、中央を問わず無用になった競走馬たちは何処に

行くのだろうか？ 「桜なべ」を囲むたびにこんな事を

思うのは私だけだろうか？外国、特にヨーロッパでは

結構馬肉を食べるが花の名前と結びついた呼び方をし

ている所は寡聞にして知らない。多分、 日本だけだと

思う。これは日本人の感性のなせるところであろう。

ロマンチストでなければ馬の肉の色とさくらの花の色

がよく似ているからといって|司じ呼び方をすることは

あるまい。私はロマンチス1,だと思っているが馬肉の

すき焼き、 「桜なべ」は好きである。胃袋はリアリス

|､なのだ。

「桜そのⅢ」spy. theplant

芝居で役者に声をかけるように頼まれた無料の見物

人。これが転じて露天商などで業者と通謀し客のふり

をして他の客の職買心をそそる者の意になった。他人

を編すイメージが根底に残っているが、なぜ「さくら」

と結びついたか定かではない。上野の山は昔から大道

芸人が多く、奇術、パン|､マイム、物まね、古くはガ

マの油売りなどが出ている。これにつきものが「さく

ら」である。客も業者と「さくら」のやりとりを楽し

んでいる。日常の生活の中で自分がいつの間にか「さ

くら」になっており、それに気づいた時、 'I響然とする

か、ホッとするか、誇りに思うか、と問われたら何と

答えようか。 「楽しい」といえる人は幸せなのかもし

れない。今年は上野の桜が15年ぶりに気温の関係で半

月以上楽しめた。 「花のいのちは結椛ながい｡」これは

コマーシャルだけのコピーではない。

‘辰ﾂ琴侭響…侭…響きようの例会侭饗'侭…智侭…篭別
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地区協議会報告（油田君・小山君）

卓話 “今時の花屋さん” 会員佐久間良治君

侭…＝鐸'侭謹妬信ﾂ;豊，先週の記録侭智侭……答'侭笥副

;第1037回平成16年4月13日(火） 晴：滝率蜑＝…＝＝侭…筌,侭碆,…侭……淫射信琵響侭裂,嬬碆両必
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露"奉仕の理想”

塞斉唱 “四つのテスト”

窪出席報告

会員 65(54)名 出席

出席率 75.93％

前々回 3月30日(修正出席率）

11名

94.55％

｜舎人幹事報告’
1． 4月18日（日)10: 30より地区協議会がウェスティ

ンナゴヤキャッスルホテルにて開催されますので参

加されます方はお忘れなくお願い致します。

2．次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り下さい。

3． ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

へ

囮米山功労者へ感謝状授与

第3回マルチプルとして大谷和雄君に感謝状と盾が

副会長より手渡されました。

|山本(眞)副会長挨拶
さくら三題

日本人は桜が好きである。古来、日本で花といえば

｢さくら」をさした。国花であり様々なところに「さ

くら」がある。展覧会の都合で毎年3月末から4月初

め、東京の上野で過ごすことが多くサクラのもつ魅力

をいつも感じている。今日は日本人の一部になってい

るさくらを見直してみたい。

「桜そのI｣cherry virgin

広辞苑によれば桜はバラ科サクラ属の高木、または

－1－

会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 339日 本紙は再生紙を使用しております。



－第157回ゴルフ会成績

藤岡カントリークラブ4/8（木）

RANK NAME Out ln G HcpNET

催勝林 哲央 42 46 88 7 81

2位三好 親 46 44 90 9 81

3 位小林 明 55 53 108 26 82

B B 佐久間良治 50 51 101 17 84

（参加者5名）

★次回ハンディ変更林君Hcp5三好君Hcp8

6RC合同ゴルフ会は総勢70名の参加で晴天の

中行われましたが、当クラブからは5名と、他ク

ラブに比べて淋しい参加でした。

次回は多数のご参加をお願い致します。

囹卓話 “ロータリー雑感,’

会員大谷和雄君

雑感は様々のまとまりのない感想です。

私の入会は東クラブの小出先生の勧誘がきっかけで

した。初めて出席した例会が松楓閻のファイヤーサイ

ドミーティングで水野創立会長から紹介をして頂き21

年になります。

その時にニコポックスに気持ちを入れよと言われま

したが、二コの意味が解りませんでした。昭和11年7

月からニコニコ箱として善意を入れる事が大阪で始

まったのが最初のようです。

ロータリーには馴染みのない用語が多くあります。

ガバナー・エレクト ・ ノミニーなどや、会議も1

M･地区大会・地区協議会、 ライラは青少年指導者養

成プログラムで何年か前に千種RCも主催し感銘を与

えました。

こういった用語を新入会員に説明する事がロータ

リーに親近感を持って頂く事にもなります。

蜂谷ガバナーのもと、分区代理を務めた時は下半期

が大変でした。 インターアクトとローターアクトを作

りたいという大変な情熱で、桜花学園高校・県立千種

高校だけでは済まず、 ローターアクトクラブが第二分

区の皆様のお力で6月30日に発足致しました。

パラオに送った自家発電も気になるところです。

メークアップの度に1000円の二コを出したのも財政

難の一助になったのではないでしょうか。

青少年交換プログラムはロータリーの中で最もロー

タリーらしいプログラムだと思っております。

試験をした次の年にオリエンテーション、 そして翌

年に出発。三年委員会と言われる所以です。

どれも皆様のお力によってうまく出来ました。

感謝致しております。

鐸一癖雑誌月間に因み､ガバナー月信より…･･･E

i｡｢ﾛｰﾀﾘｰの童｣腫ﾛｰﾀﾘｰについての情報：
＃ 誌であります。， 。-霞ﾘｱﾝのための棚情報誌…対, ；
：○｢ロータリーの友｣はロータリアンの公開討論の：

ム＃ 場であります。

諜懸離雰壁職箔蕊
;灘徽亨瀦鑪職鰯騨
! W郷蓮慧繊|芋,磯嘉踊

:獣驍灘蛎鰯諌；
？ ます。 ？

; 毎月定期に鐙手元に燭< ｢海｣ば~ も~とも効；“ 率よくロータリー情報を得ることができ、多く Y

＃ のﾙﾊｰの意見や経駿を見たり読むことがで；
&…臺皇愈呈二二4重麓顛襄竺要皇驚蓋…；
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眞輔君､ 日本芸術院賞受賞；

＞
とうございます。 〉

のご活躍をお祈り申し上げ；
＞
〉
＞

田博明 〉
〉

誕生日祝い。 〉
〉

／

〉

〈
〈
〈

〈
ヘヘ,、ヘヘヘヘヘヘー、へ,、ヘヘヘヘ＃

㎡、夕、"、ザ、夕、"、〆、ｸ、P、グ、ｸ、〆、〆、ザ、
がへへへ'、

〉

，山本
タ 日夏
； 御ｺ
ﾀ あi

f小林
＞

ミ 本l
／

と 今I
／

〉 ことI
〉

そ小山
／

3 昨I
／

ミ入学フ
／

ミ した。
／

l含め7
〆

2びっ‘
〆
、、"、"、ｸ、P、

山本 眞輔 いい思い出をプレゼントしてく 竹内 眞三・舎人 経昭

日本芸術院賞受賞いたしました。 れた息子に感謝1感謝！ 魚津 常義・和田 正敏

御支援感謝いたします。 油田 弘佑・在田 忠之 山本 英次・吉田 節美

ありがとうございます。 二村 聰・萩原喜代子 山本眞輔君、 日本芸術院賞受賞

小林 明 堀江 宏輝・池森 由幸 おめでとうございます。

本日、 73歳の誕生日です。 伊藤健文・菊池 昭元 今後のご活躍をお祈り申し上げ

今日迄、元気に生きてこられた 黒須アイ子・牧野登志子 ます。

ことに感謝。有難うございます。 松永 正史・三輪 康 伊豫田博明

小山 雅弘 宮本 光久・宮尾 紘司 夫人誕生日祝い。

昨日、武道館で行われた東大の 三好 親・水野 民也

入学式に夫婦揃って出席してきま 森 幸一・西川 豐長

した。おじいさん・おばあさんを 奥本 文也・大谷 和雄

含めた父兄の出席者が多いのには 佐野 寛・笹野 義春

びっくりしました。 鈴木 正男・鈴木 理之
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’’ 次回例会 平成16年4月27日(火） 友愛の日
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